



## Jeudi 1<sup>er</sup> décembre

### Evangile de Zacharie

#### LUC 1, 5-24

Zacharie est marié à Elisabeth. Zacharie et Elisabeth n'ont pas d'enfants.

Zacharie se rend dans la grande ville de Jérusalem. C'est là que se trouve la maison de Dieu, le temple. Seuls les prêtres ont le droit d'entrer dans le temple. Ils prient Dieu pour tout le peuple.

Zacharie est prêtre.

Il y a beaucoup de gens devant le temple. Ils attendent Zacharie. Ils veulent être là quand il entrera dans le temple.

A l'intérieur du temple il y a un autel. Quand les prêtres prient ils mettent des charbons enflammés sur l'autel puis ils répandent des graines d'encens sur les charbons. Le parfum de l'encens monte vers Dieu.

Zacharie porte avec lui un récipient rempli de charbons enflammés.

Zacharie se tient devant l'autel.

Tout à coup, un ange apparaît. L'ange dit à Zacharie : « Je t'apporte une nouvelle de la part de Dieu. Vous aurez un enfant, un fils. Tu lui donneras le nom de Jean. Quand il sera grand, il dira aux gens : "Jésus, le Sauveur, vient bientôt ! Préparez-vous !" »

Zacharie dit à l'ange : « Ma femme Elisabeth et moi sommes trop vieux. Nous ne pouvons plus avoir d'enfants. »

L'ange dit à Zacharie. « Dieu l'a dit. Et Dieu fait ce qu'il dit. Pourquoi ne le crois-tu pas ? Dès maintenant, tu ne pourras plus parler jusqu'à ce que l'enfant soit né. Ainsi tu verras que Dieu fait ce qu'il dit »

Devant le temple, les gens attendent. Enfin Zacharie sort. Il étend les bras. Il veut donner la bénédiction : « Que Dieu vous bénisse ... » mais il ne peut pas dire un seul mot.

Zacharie est de retour à la maison. Il ne peut rien dire à sa femme. Alors il écrit tout : « nous aurons un fils. Nous devons l'appeler Jean. » (le nom de Jean signifie : Dieu pardonne) Elisabeth lit ce message.

Elle se réjouit.

